



## SARA COMENGE ZARROCA

Ingeniera Técnica Industrial por la Universidad de Zaragoza.

Tras varios años dedicados al desarrollo de proyectos, dirección de obra y coordinación de seguridad y salud, en obras de infraestructuras de carreteras fundamentalmente, comienzo a trabajar en el año 2012 en **Fundación Valentía**, entidad de la provincia de Huesca que ofrece apoyos y oportunidades en diferentes ámbitos a personas con discapacidad intelectual y sus familias.

Mi primer puesto dentro de la entidad fue el de **responsable del área de infraestructuras** y compras. En el año 2016 paso a ocupar la dirección del área de personas y la coordinación del área de gestión. En enero del año 2022, tras la jubilación de anterior director gerente, paso a ocupar dicho puesto, puesto que ocupo en la actualidad.